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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 3 novembre 2005 à 19h00, à la salle du personnel 
au 71, rue St-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Sont présents : 

Sophie Granger, parent Nathalie Théberge, parent 
Stéphanie Cholette, parent Éric Guimond, enseignant 
Michelle Lavigne, directrice Mélanie Larose, enseignante 
Nancy Larouche, enseignante Christine Girard, parent 
Sylvie Lépine, parent Julie Lapointe, parent 
Karina Lapointe, enseignante Marie Bertrand, enseignante 
Manon Lessard, parent  
Léa Normandeau, représentante de la communauté 
Annie Bilodeau, éducatrice du service de garde 
Caroline Charron, responsable du service de garde 
Johanne Diotte, secrétaire d’assemblée 

 
Sylvie Lépine préside cette dixième séance du Conseil d’établissement (ci-après le C.E.) 
 
 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 19h10. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

C.E. 05-06-10  Il est proposé par Nathalie Théberge et appuyé par Sophie 
Granger que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié. Adoptée à l’unanimité. 

 
3. Adoption du procès-verbal du 26 septembre 2005 

C.E. 05-06-11  Il est proposé par Christine Girard et appuyé par Caroline Charron 
que l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. Adoptée à l’unanimité. 

 
4. Suivi de la dernière réunion  
 4.1  Représentant de la communauté 
 Marcel Pépin qui était venu au C.E. en tant que représentant de la communauté a choisi de 

se retirer du CE car il ne pouvait représenter ce dernier au comité de parents à la 
commission scolaire à cause de son statut de membre de la communauté; seul un parent 
voteur peut y siéger. Si quelqu’un a des noms à proposer pour un représentant de la 
communauté, les faire parvenir à Michelle Lavigne. 
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 4.2  Mode de fonctionnement du C.E. 
 Le 26/09 Léa Normandeau avait demandé à ce que le document « Mode de 

fonctionnement du C.E. » soit distribué aux membres du C.E.  
 Remis à la prochaine réunion. 
 
5. Location de salle 
 Le gymnase est loué à quelques occasions ce qui permet des revenus supplémentaires. 

C.E. 05-06-12  Il est proposé par Nancy Larouche et appuyé par Annie Bilodeau 
que les revenus occasionnés jusqu’en décembre par ces locations soient utilisés 
pour faire de menus travaux d’entretien (ex : peinture). Adoptée à l’unanimité. 

 
6. Rencontre des sous-comités 
 Michelle Lavigne suggère que les comités se rencontrent un samedi ou un dimanche 

durant ½ journée plutôt que plusieurs courtes rencontres.  
 
 À la demande des membres comité « Projet Éducatif », il y aura une courte rencontre 

préparatoire pour revoir ce qui a été fait à ce jour pour ce comité. Note : on peut savoir ce 
qui a été fait à ce jour sur le site Web www.bosco.cspo.qc.ca .  

 
 Horaire des rencontres des sous-comités : 
  
 
 
 
 
 
 
7. Aide aux devoirs, écoles et milieux en santé 
 7.1  Michelle Lavigne explique qu’un service d’aide aux devoirs est offert après les 

classes aux enfants en difficulté qui semblent en avoir besoin. Ce service est disponible 3 
à 4 fois par semaine pour 2-3 élèves à la fois.  Un budget permettra de rémunérer le 
personnel aidant. 

 
 7.2  Une journée d’activité désirant favoriser les bonnes habitudes de vie sera organisée 

pour les élèves du 3e cycle, soit ceux qui doivent être le plus sensibilisés. Le projet est 
financé conjointement par l’école (1 tiers) et la commission scolaire (2 tiers) et 
comprendra des activités et des ateliers au choix des participants qui auront à choisir 
parmi 4 choix. Ces ateliers/activités pourront être, entre autres : natation/sport nautique, 
mécanique de vélo, nutrition de plein air, etc. 

 
 7.3  Toujours dans le but de favoriser l’activité physique au niveau du 3e cycle et du 

secondaire 1, des Olympiades seront organisées par la commission scolaire en 
collaboration avec les écoles. 

C.E. 05-06-13  Il est proposé par Nathalie Théberge et appuyé par Julie Lapointe 
d’approuver la participation de l’école à la tenue de ces activités. Adoptée à 
l’unanimité. 

Comité de Financement Jeudi le 3/11/05 après le C.E. 
Comité Cour d’école Lundi le 7/11/05 à 19h00 
Rencontre préparatoire pour 
le projet éducatif 

Mardi le 8/11/05 à 18h30 

Comité Règles de vie Lundi le 21/11/05 à 16h00 
Comité Projet éducatif Dimanche le 27/11/05 de 9h à 11h 
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8. Centraide 
 Michelle Lavigne tient à souligner que la campagne Centraide est en cours. 
 
9. Rapport de la représentante à l’OPP (Organisation de Participation des Parents) 
 9.1  Il n’y a pas encore eu de rencontre. 9 parents sur 12 ont répondu qu’ils seraient 

disponibles pour des rencontres. La rencontre est prévue pour mercredi le 9 novembre à 
19h00. 

 
 9.2  Le comité voudrait trouver des façons de ramasser de l’argent pour l’acquisition de 

casiers. 
 
 9.3  La journée Pizza s’est plutôt bien déroulée même si on a manqué de pizza. Nous 

avons vendu pour environ 1 200.00$ (revenu brut). 
 
10. Comité de parents 
 Christine Girard a participé au comité de parents en tant que représentante du C.E. 
  
 10.1  Un déjeuner conférence aura lieu pour les parents des élèves des 5e et 6e années, le 

20 novembre de 9h00 à 12h00 sur le thème « Élever nos enfants c’est pas toujours 
évident; élever nos ados c’est pas toujours rigolo ». Pour information : Madeleine Brazeau 
643-3369. 

 
 10.2  Christine participe à un sous-comité, soit : Communication et partenariat. Il va y 

avoir une formation pour les membres du C.E. 
C.E. 05-06-14  Il est proposé par Caroline Charron et appuyé par Stéphanie 
Cholette que Christine Girard soit notre représentante officielle au comité de 
parents. Adoptée à l’unanimité. 

 
11. Rapport de la représentante au comité EHDAA 
 La réunion a eu lieu le 3 octobre dernier. 
 11.1  Il y a eu une présentation du site Web « Parler, lire et écrire » qu’on peut visiter  au 

http://www.cshbo.qc.ca/parlerlireecrire/ 
 
 11.2  Il y aura une conférence de Francine Duquet, sexologue, intitulée « Sexualité et 

mode de vie des jeunes ». Le coût de participation à la conférence est une contribution 
volontaire. 

 
 11.3  Le prix Rachel-Patry est décerné chaque année pour souligner l’apport exceptionnel 

d’une personne à l’intégration scolaire. Il est suggéré de monter un dossier confidentiel 
pour présenter la candidature de 2 personnes de l’école. Michelle Lavigne se propose pour 
monter un dossier. 
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12. Rapport de la trésorière 
 La trésorière distribue son rapport. 

C.E. 05-06-15  Il est proposé par Nancy Larouche et appuyé par Sophie Granger 
d’accepter une dépense de 350,00$ pour les frais de secrétariat des rencontres 
du C.E. pour le semestre 2005-2006. Adoptée à l’unanimité. 

 
C.E. 05-06-16  Il est proposé par Annie Bilodeau et appuyé par Marie Bertrand 
que soient remboursés les frais raisonnables de gardiennage. Adoptée à 
l’unanimité. 

 
13. Mot de la présidente, de la directrice, des enseignants (es) et de la responsable du 

service de garde. 
 13.1  Mot de la présidente 
 Sylvie Lépine mentionne la tenue du concours « Défi Mathieu de Costa » pour les enfants 

de 9 ans et +. 
  
 13.2 Mot de la directrice 
 Michelle Lavigne souligne que novembre est un mois très occupé pour elle avec entre 

autres les rencontres des sous-comités et la réunion parents/enseignants du 24/11/05. 
 
 13.3 Mot de la responsable du service de garde 

 Caroline Charron explique que 3 éducateurs quittent et que 2 nouveaux 
éducateurs arrivent lundi le 7 novembre. Ils travaillent encore à combler le 
troisième poste. Lundi et mardi les parents pourront rencontrer les nouveaux 
éducateurs quand ils viendront chercher leurs enfants. 

 
 Des activités parascolaires débuteront le 14 novembre prochain. Ces activités 

auront lieu 1 fois par semaine durant 4 semaines. Ensuite les enfants seront 
appelés à choisir une autre activité. Ces activités comprendront : 

 
 
  
 
 
 
 
 
 

 Les prochaines journées pédagogiques seront thématiques : 
 
 
 
 
 
 
 

 Initiation au tricot/crochet  
 (sur planche à clous) 

 Expériences scientifique 

 Escalade  Break dance 
 Dodge Ball  Kickball 
 Tournoi de soccer  Cours de danse 
 Assemblages floraux  Fabrication de marionnettes 
 Cuisine végétarienne  Etc. 

11 novembre  
Thème : Super Héros 
 

AM : cinéma « Sky High : les superhéros » 
PM: activités sur le thème 

14 novembre 
Thème : les clowns 

AM : activités sur le thème 
PM : 14h30 Cirque des clowns à la Maison de 
la culture, retour à 16h30. 
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14. Varia 
 14.1  Menu traiteur et interdits alimentaires à la garderie 
 Nathalie Théberge se questionne quant à l’incohérence entre le type de bouffe qui est 

servi par le service de traiteur et les lignes directrices du service de garde. Elle propose 
qu’on s’informe sur la possibilité d’avoir un traiteur bio et équitable comme ce qui est fait 
présentement dans une école de Val-des-Monts et qui a été le sujet d’un reportage de 
Radio-Canada et d’un article du Droit. 

 
 Julie Lapointe s’offre pour s’informer de cette possibilité. 
 À suivre. 
 
15. Date de la prochaine rencontre 
 La prochaine rencontre du C.E. aura lieu lundi le 28 novembre 2005 à 19h00, au même 

endroit. 
 
16. Levée de l’assemblée 

C.E. 05-06-17  Il est proposé par Christine Girard et appuyé par Érik Guimond 
que l’assemblée soit levée. Il est 21h15. 

 
 
 Sylvie Lépine      Michelle Lavigne 
 
 
             
 Présidente      Directrice 
 
 
 
 
 
 
 
 


